

みかわ集落支援だより

回覧

2025

6

No.112



5/22(木)美川コミュニティセンターで、岩国市連合婦人会美川支部・岩国市美川生改連総会が開催されました。総会の後は、ゲストとして招かれた周防大島町の兄妹ユニット「マウンテンマウス」がフラチームの「エンジェルブリッジ」と一緒に、歌とフラダンスを披露されました。元気で明るい妹のまっちゃんと、全てを優しく受け止めてくれるような兄のまっしいさんが会場を盛り上げ、特に即興で作られた詩で歌われた「清流線のうた」は、「あの歌が良かったね～清流線で流してほしいねえ♪」と、とても好評でした。



総会はスムーズに執り行われました。



すてきなフラダンスと楽しいトークと歌に皆さん引き込まれていました。



美川の「手しごと市」



6/7(土)・8(日)と南桑のウッドビレッジで、「美川の手しごと市」が開催され、手作りの作品を求め多くの人で賑わっていました。「いつも楽しみに来ています。」と作品を手に笑顔で出店の方と話されているお客さんの姿も見られ、手作り作品の魅力がいっぱいの催しでした。

次回開催時には、是非また足を運んでみてください。😊



巖城 隅さんの牧場

隅牧場は、飼育歴50年黒毛和種の子牛生産から肥育までを行う一貫生産をされており、現在子牛2頭を含め15頭飼育されています。

隅さんは、昨年11月 産業功労の部で、山口県選奨を受賞されました。

5/23(金)牛の削蹄があると聞き、巖城の牧場取材に行きました。

年に2回、防府から削蹄師の桜田さんに来ていただくそうです。

削蹄はテレビでは見たことがありますが、実際に見るのは初めてでドキドキしました。

牛は作業前、目を覆うようにタオルを掛けられ、おとなしくひづめを切り整えてもらっていました。

後で調べてみると桜田さんは、昨年の「牛削蹄師」の技術を競い合う全国大会で最優秀賞を受賞された方でした。👏



削蹄中の桜田さん



ひづめの手入れはとても大切

可愛い子牛ちゃん😊



放牧された3頭の牛



削蹄に使う道具一式

ニハチファームでじゃがいも掘り

6/7(土)友廻のニハチファームで「じゃがいも掘り」があり、3組の親子が参加されました。手のひらより大きなじゃがいもを掘り当てると子ども達は大喜びで夢中になっていました。

揚げたての美味しいポテトチップスやフライドポテトを食べたりと、皆さんとても楽しそうでした。



たくさん取れました😊



休憩の後、サツマイモの苗とピーナッツを植えました。収穫が楽しみです！

お世話された皆さんお疲れ様でした。

集落支援だよりでは、皆さんからの情報をお待ちしています。